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UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

ATA DA DUCENTÉSIMA OCTOGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO DO CONSELHO DO
INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, realizada no dia dois de
dezembro de dois mil e dezenove, com inicio às oito horas e trinta minutos, na sala de reuniões do Instituto
de Geociências, com a presença dos Conselheiros: Prof. José Eloi Guimarães Campos - Diretor do Instituto
de Geociências, Prof. Welitom Rodrigues Borges - Vice-Diretor do Instituto de Geociências; Prof”.
Cristiane Gomes Barreto - Coordenadora do Curso de Graduação em Ciências Ambientais; Prof”. Catarina
Labouré Bemfica Toledo; Prof. Elton Luiz Dantas; Prof. João Willy Correa Rosa - Coordenador de
Extensão, Prof°. Elder Yokoyama - Coordenador do Curso de Graduação em Geofísica; Prof. Dermeval
Aparecido do Carmo - Coordenador de Pós-Graduação em Geologia; Prof. Marcelo Peres Rocha - Chefe
do Observatório Sismológico; Prof”. Mônica Giannoccaro Von Huelsen; Prof. Cesar Fonseca Ferreira
Filho; Rivany Borges Beú Bemardes - Representante da Câmara de Gestão de Pessoas/CGP; Juraci Mario
de Carvalho - Representante dos Técnicos Administrativos; Sergio Paulo Ferreira de Brito - Representante
dos Técnicos Administrativos; Matheus Denezine - Representante dos alunos de Pós-Graduação; Linda
Beatriz da Silva Sales - Representante dos Alunos de Graduação; Ausências Profí Tati de Almeida
Coordenadora do Curso de Graduação em Geologia; Prof. Jéremie Garnier - Coordenador de Pós-
Graduação em Geociências Aplicadas fiustificado); Profí Paola Ferreira Barbosa - Chefe do Museu do
Instituto de Geociências Qustificado); Prof. Federico Alberto Cuadros Jimenez Qustificado); Prof”. Maria
Emilia S. Della Giustina (justificado); Prof. Edilson de Souza Bias - Membro Titular da Câmara de Carreira
Docente (Afastamento); aberta a sessão no Instituto de Geociências pelo Prof. José Eloi Guimarães
Campos, procedeu-se aos seguintes itens: 1. Informes: 1.1 Prof. Dermeval Aparecido do Carmo informou
que a CAPES aprovou a renovação do Programa de CAPES/IODP-BRASIL. Neste sentido, houve uma
reestruturação do programa junto à CAPES, pois, O programa anteriormente estava vinculado à Diretoria
de Bolsas no País e, nesta reestruturação, passou para a Diretoria de Relações Internacionais. Informou
ainda que, em breve haverá editais com intuito de viabilizar a participação de pesquisadores do Brasil em
expedições do IODP. Adicionalmente, com recursos financeiros de projeto coordenado pelo Prof.
Dermeval Aparecido do Canno, houve a instalação no Laboratório de Micropaleontologia de um sistema
de análise microscópica com possibilidade de participação à distância. Prof. Dermeval informou que se
trata de um sistema com alta tecnologia que tanto serve para as atividades de pesquisa, quanto de ensino
que se encontra a disposição dos pesquisadores do IG/UnB. 1.2 Rivany Borges Béu informou sobre a
reunião do CAD que relatou sobre o inicio das discussões para aprovação da resolução do “tele trabalho”
para técnico-administrativos. 2. Solicitação de credenciamento de pesquisador colaborador da
professora Edi Mendes Guimarães. Trata-se de solicitação de credenciamento de Pesquisador
Colaborador vinculado ao PPG Geologia, assim como Orientador Pleno da professora aposentada Edi
Mendes Guimarães do Instituto de Geociências /UnB. O Conselho do IG aprovou O credenciamento da
professora Edi Mendes Guimarães por unanimidade. 3. Solicitação de credenciamento de pesquisador
colaborador do Sr. Marcelo Lima Pinto. Trata-se de solicitação de credenciamento de Pesquisador
Colaborador do Sr. Marcelo Lima Pinto. O Conselho do IG aprovou O credenciamento por unanimidade.
4. Solicitação de credenciamento de pesquisador colaborador do Sr. Rodrigo Rodrigues Adôrno.
Trata-se de solicitação de credenciamento de Pesquisador Colaborador do Sr. Rodrigo Rodrigues Adôrno.
O Conselho do IG aprovou O credenciamento por unanimidade. 5. Aprovação do Projeto de Pesquisa de
Desenvolvimento / Pesquisa Básica - Pesquisa Básica com a PETROBRÁS. Trata-se de projeto de
pesquisa e desenvolvimento/ Pesquisa Básica, tendo como coordenador O Professor José Eduardo Pereira
Soares. Após discussões o Conselho do IG aprovou por unanimidade. 6. Outros assuntos: 6.1 Projeto
SINOP do Observatório Sismológico. Trata-se de projeto de monitoramento sismológico com duração de
12 meses. O Conselho do IG aprovou por unanimidade. 6.2 Projeto para formalização de Acordo de

ari»



I`'I

UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

Cooperação Técnica. Trata-se de projeto para realização de Estudos Geotectônicos e Sismológicos em
conjunto com a Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN para locação de área para disposição de
resíduos nucleares de média e baixa intensidade. O Conselho do IG aprovou com uma abstenção. 6.3
Projeto de Pesquisa Acadêmico. Trata-se de projeto de Pesquisa Acadêmico a ser celebrado com a
empresa CEMIG - Centrais Elétricas de Minas Gerais, tendo como coordenadora a Professora Dra Mônica
Giannoccaro Von Huelsen intitulado “ Aplicação de metodologias para o monitoramento sísmico,
acelerográfico e de taludes dos reservatórios das UHES de nova ponte, Irapé e Peti - Estudo Piloto”. O
Conselho do IG aprovou por unanimidade. 6.1 Apreciação de afastamento por Ad referendum do
Professor Jèremie Garnier. Após discussão O Conselho do IG referendou por unanimidade. Assim, nada
mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às nove horas e três minutos, tendo eu, Valdirene Marcos de
Lima Ramos, lavrado a presente ata, que, depois de lida e aprovada por maioria dos conselheiros, será
subscrita pelo presidente desta reunião do Conselho do Instituto de Geociências da Universidade de
Brasilia. Brasília, dois de dezembro de dois mil e dezenove.

Prof. José Eloi Guimarães Campos
Diretor do Instituto de Geociências/IGD
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